

# 2004 - L'intégration au Réseau Jésuite

## De Saint-Alphonse à Saint-Ignace de Loyola

Cédé en 1998 par convention du type bail emphytéotique pour 99 ans, à l'enseignement catholique belge, le collège n'occupe plus aucun confrère. Dans le souci de garder cette institution qui compte à nos jours plus de 1 100 élèves dans le giron des institutions chrétiennes de formation, la province francophone belge des Pères Jésuites a été sollicitée pour lui assurer l'assistance religieuse et l'encadrement pédagogique nécessaires.

Après trois années "d'essais" de collaboration et d'approche mutuelle, une convention a été signée en 2004 entre le collège et les institutions éducatives jésuites.

L'avenir est donc assuré, positivement de ce côté, et l'énorme investissement que la province Belgique Sud des Rédemptoristes avait engagé dans la construction et l'organisation de ce collège continuera à porter ses fruits.

## Pierre Guerriat

En 2004, le Collège rentre, par convention, dans le réseau des collèges et instituts jésuites. Quarante ans après son implantation à Ottignies, le Collège du Christ-Roi a multiplié par 16 sa population.

Le désengagement des Pères Rédemptoristes au fil des dernières années a posé la question du maintien d'un lien éducatif et spirituel avec la congrégation fondatrice de l'établissement.

Comme ce lien était constitutif de l'identité du collège, les Pères et les dirigeants de collège ont estimé que le rattachement au réseau des collèges jésuites offrirait le moyen de pérenniser ce type de lien. En effet, l'éducation et la spiritualité ignaciennes constituent depuis près de quatre siècles et demi le cadre de la formation de jeunes de la planète entière. La visée d'un collège jésuite est d'agir sur la société en formant des hommes et des femmes capables de transformer le monde dans le sens du bien commun et même dans le sens du « bien le plus universel ».

Le Père P.-H. Kolvenbach définit clairement la mission des collèges : *Que cherchez-vous en éduquant les jeunes? N'est-ce pas d'aider chaque jeune à devenir un être pleinement libre, capable de se situer en adulte face aux autres, face à Dieu et face à lui-même? N'est-ce pas d'apprendre à connaître où est la justice et à la pratiquer pour que ce monde devienne solidaire?*

Excellence

Libre et responsable

Solidaire

